

Verhandlungen vertagt

In der ersten Verhandlungsrunde am 28. Februar 2011 in Frankfurt haben sich die Tarifvertragsparteien zu den Themen ausgetauscht.

Die IG Metall hat ihre Forderungen ausführlich begründet:

- **Erhöhung der Löhne, Gehälter und Ausbildungsvergütungen um 5 % bei einer Laufzeit von 12 Monaten.**
- **Darüber hinaus sollen Gespräche über Regelungen zur Bewältigung des demografischen Wandels (u. a. Altersteilzeit) in den Betrieben aufgenommen werden.**
- **Zudem sollen Gespräche zu branchenspezifischen Themen wie Berufskraftfahrerqualifikation, Überarbeitung der Lohn- und Gehaltstarifverträge fortgeführt werden.**

Insbesondere wurde die Verhandlungsverpflichtung zur Altersteilzeit aus dem letzten Verhandlungsergebnis eingefordert. Man habe bis Ende März Zeit zu diesem Thema eine Lösung zu finden.

Die Arbeitgeber haben auf die schwierige wirtschaftliche Situation, die mit der Krise einherging, hingewiesen und das Thema Gesundheitswesen in den Vordergrund gestellt. Sie plädieren für einen „Abschluss mit Augenmaß“.

Sowohl Altersteilzeit und Gesundheitswesen sind Themen, die einer sehr intensiven Diskussion bedürfen. Daher hat man sich darauf verständigt, zwei Expertengruppen zu bilden, die in der kommenden Woche Lösungsansätze diskutieren werden.

Die Tarifverhandlung geht am 15. März 2011 in die zweite Runde.

Mach mit. Nur eine große Gemeinschaft ist eine starke Gemeinschaft.

Werde Mitglied der IG Metall - Infos gibt's beim Betriebsrat.

Aktuelles zu den Verhandlungen im Internet: www.textil-tarifrunde-2011.de